

# Presseinformation

Augsburg, 13.06.2024

## Aus Eins mach Zwei!

### Augsburger Medienpreis wird verlängert

- Zwei Preisverleihungen – eine im Juli 2024 und eine im Juli 2025
- Der Preis für das Lebenswerk geht an den in Augsburg geborenen CNN-Anchorman Wolf Isaac Blitzer.
- Einreichungsfrist für Medienpreis 2024 wird verlängert auf den 31. Dezember 2024

**Augsburg, 13. Juni 2024** - Den Augsburger Medienpreis gibt es nun gleich zweimal.

Es werden dieses Mal zwei Verleihungen stattfinden und es gibt darüber hinaus eine Verlängerung: Der Preis für das Lebenswerk wird im Goldenen Saal am 26. Juli 2024 überreicht, und die Gala im Kongress am Park mit großer Preisverleihung der Medienpreise für die herausragenden medialen Leistungen zusammen mit dem Anerkennungspreis wird am 26. Juli 2025 stattfinden.

Die Einreichungsfrist wurde deshalb entsprechend verlängert bis 31. Dezember 2024. Vorab wird am 26. Juli 2024 der Preis für das Lebenswerk in einer festlichen Zeremonie im Goldenen Saal des Augsburger Rathauses an WOLF ISAAC BLITZER, Anchorman von CNN und gebürtiger Augsburger, verliehen. *„Wir vom Augsburger Medienforum danken unserer Schirmherrin Frau Oberbürgermeisterin Eva Weber und Ihrem Referat für die hervorragende Unterstützung in dieser Angelegenheit“*, betont Johannes Kopp, Vorstandsvorsitzender des Medienforum Augsburg e.V.

### Blitzer ist bekannter Anchorman in den USA

Wolf Isaac Blitzer ist einer der erfolgreichsten und bekanntesten Politik-Journalisten der USA. Seit über 30 Jahren ist der Top-Anchorman von CNN der Gesprächspartner für Staatsoberhäupter in der ganzen Welt. Seine Lebensleistung ist beeindruckend, sein steiler journalistischer Aufstieg begann bereits 1972 als Korrespondent in Tel-Aviv für die Nachrichtenagentur Reuters. Durch sein Studium in Israel gilt er als Experte für den Mittleren Osten. In seinem seit 18 Jahren erfolgreichen Format »Situation Room« auf CNN geben sich die wichtigsten politischen Entscheider die Klinke in die Hand.

Die Lebensgeschichte ist genauso beeindruckend. Seine Eltern, junge polnische Juden, aus Konzentrationslagern befreit, hatten sich in den Nachkriegswirren in Augsburg niedergelassen, wo Wolf Blitzer und seine Schwester geboren wurden. Von dieser Zeit erzählt er in seiner CNN-Dokumentation »Never Again: The United States Holocaust Memorial Museum, A Tour with Wolf Blitzer«, die 2022 mit dem Großen Preis des RIAS Berlin ausgezeichnet wurde.

### Helmut Markwort spricht Laudatio

Wir erwarten den Preisträger, der hierfür extra aus den USA anreist und etwa 500 geladene Gäste aus den Medien, der Politik und der Stadtgesellschaft. Die Laudatio hält

der Focus Gründer und ehem. Alterspräsident des Bayerischen Landtags, **Helmut Markwort**.

Die Entscheidung für die Verlängerung der Einreichungsfrist und die Durchführung der Gala im Jahr 2025 wurde nach sorgfältiger Prüfung durch die Vorstände des Medienforum Augsburg e.V. getroffen. Sie zielt darauf ab, sicherzustellen, dass der Augsburger Medienpreis im vollen Umfang und wieder in dem gewohnt angemessenen Rahmen verliehen werden kann. Die Verteilung auf zwei Termine bietet dem Augsburger Medienforum nicht nur neue organisatorische und wirtschaftliche Perspektiven, auch erhält so jeder Preisträger uneingeschränkt die angemessene Würdigung.

*„Trotz des großen Engagements unserer Sponsoren spiegelt sich die aktuelle wirtschaftliche Unsicherheit und Zurückhaltung wider. Deswegen konnte eine Finanzierung des vollständigen Konzeptes am Ende der Zielgeraden nicht zu 100 Prozent garantiert werden. Das ist momentan zwar bitter, aber mit einer guten Perspektive, denn schon fast alle unserer Sponsoren und Partner haben bereits ihr erneutes Engagement für 2025 bestätigt“,* sagt Johannes Kopp, Vorstandsvorsitzender des Medienforum Augsburg e.V.

### **Einreichungsfrist verlängert**

Die Verschiebung des Hauptpreises hat auch Auswirkungen auf den Zeitplan für die Einreichungen und Nominierungen. Die Einreichungsfrist wird entsprechend auf den 31. Dezember 2024 verlängert. Kreative Köpfe und Medienakteure sind also weiterhin herzlich eingeladen, ihre innovativen Projekte und herausragenden Leistungen bis zum neuen Stichtag einzureichen. Genauso können aus der Bevölkerung entsprechende mediale Leistungen gemeldet und nominiert werden. Bereits heute liegen annähernd 50 Bewerbungen für den Augsburger Medienpreis vor – das Echo ist vergleichbar mit früheren Jahren.

Zum Medienforum Augsburg e.V.:

Der Verein hat den Zweck, durch Förderung insbesondere kleinerer und mittelständischer Medien-Unternehmen sowie aller Medienschaffenden den Medien-Standort Augsburg zu stärken.

[www.augsburger-medienpreis.de](http://www.augsburger-medienpreis.de).



Wolf Isaac Blitzer, Bildquelle, Rechte: CNN